

## Cambios religiosos

En el siglo XVI, la unidad religiosa se \_\_\_\_\_ y aparece la reforma \_\_\_\_\_.

Motivos:

Desprestigio del \_\_\_\_\_ y del \_\_\_\_\_.

Abuso (favoritismo a \_\_\_\_\_ para cada \_\_\_\_\_ de la \_\_\_\_\_. Compras de \_\_\_\_\_ para perdón de los \_\_\_\_\_).

En Alemania, en el año 1517, fraile \_\_\_\_\_ rechazó la venta de \_\_\_\_\_ y publicó 95 \_\_\_\_\_ contra ellas.

Libre \_\_\_\_\_ de la \_\_\_\_\_.

El \_\_\_\_\_.

El francés \_\_\_\_\_.

Nueva \_\_\_\_\_.

Creer en la \_\_\_\_\_.

El \_\_\_\_\_.

El rey \_\_\_\_\_ de \_\_\_\_\_ rechazó obedecer al \_\_\_\_\_ por no concederle el \_\_\_\_\_ de su esposa \_\_\_\_\_ y se proclamó cabeza de la \_\_\_\_\_.